

Gobernador Rodrigo Mundaca expone en subcomisión de DDHH de Convención Constitucional

Agua, la Tierra y la Protección del Medioambiente (MODATIMA) expuso este martes en la comisión de Derechos Humanos de la Convención Constitucional, particularmente en la subcomisión de Marco General de Derechos Humanos, Ambientales y de la Naturaleza.

Durante la audiencia, la máxima autoridad regional puso en relevancia la trayectoria del movimiento en la lucha socioambiental por el acceso al derecho al agua, y lo que ha significado para quienes se manifiestan por este derecho humano, especialmente en un contexto de crisis hídrica que ha dejado en evidencia las desigualdades en este ámbito.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Así, Rodrigo Mundaca indicó que en la presentación se pudo dar cuenta de "Todos los años que hemos batallado a lo largo y ancho del país, visibilizando el conflicto por las aguas e instalando en el debate público la necesidad de terminar con la privatización y mercantilización de las aguas. Hoy se cumple un hito, con la posibilidad de hablar ante la Convención Constitucional en la subcomisión de Derechos Humanos, y hablar del derecho humano al agua, a la tierra, pero también de visibilizar a quiénes han puesto por delante sus principios y sus convicciones a costa de su propia vida".

Junto a ello, el vocero de Modatima también especificó la importancia de abordar estos hechos desde el Gobierno Regional, toda vez que esto está directamente vinculado. "Yo como gobernador tengo iniciativa presupuestaria, iniciativa política, priorizo recursos junto al Consejo Regional, pero también -si queremos tener mayores competencias en la región de Valparaíso- necesitamos que el proceso constituyente coloque en su centralidad la transferencia de poder político en clave territorial.



Así, señaló igualmente que para dar certeza hídrica a todas dar certeza hídrica a todas las comunidades de la región de Valparaíso, azotadas por el despojo del agua, es necesario que "El proceso constituyente coloque en su centralidad la recuperación del agua para nuestras comunidades, en nuestros territorios, que coloque en su centralidad la desprivatización y la desmercantilización".



Gobernador Rodrigo Mundaca expone en subcomisión de DDHH de Convención Constitucional

"Si queremos terminar hoy con las zonas de sacrificios en nuestros territorios, particularmente lo que ocurre en Quintero, en la bahía de Ventanas y Puchuncaví, necesitamos que le proceso constituyente coloque en su centralidad a la naturaleza como sujeto de derecho. Por tanto, estamos directamente vinculados, en la gestión del Gobierno Regional electo democráticamente, y el proceso constituyente", concluyó el gobernador regional de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?